

# BROADCAST

## Jenderal Bintang Satu AD Pimpin Langsung Upacara Pemakaman Serka Anumerta Roybertus Simbolon di Dusun III Sitao-tao

Karmel - [SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID](http://SAMOSIR.BROADCAST.CO.ID)

Apr 13, 2023 - 21:38



SAMOSIR-Serka Anumerta Roybertus Simbolon dimakamkan di kampung halamannya yang berada di Dusun III Sitao-tao Desa Tanjung Bunga-Pangurusan Kabupaten Samosir dikarenakan permintaan dari pihak keluarga dan Tradisi Turun-temurun

Pemakaman Serka Anumerta Roybertus Simbolon dilaksanakan secara militer yang dipimpin langsung oleh Inspektur Infantri Divisi I Kostra Brigjen TNI Agus FY, setelah sebelumnya pihak keluarga menyerahkan jenazah kepada pihak TNI. Kamis 13 April 2023

Berdasarkan keterangan dari pihak keluarga almarhum, Dalam tradisi secara turun-temurun di Sitaotao, Anak pertama dimakamkan dikampung halaman dekat rumah orang tua. Serka Anumerta Roybertus Simbolon adalah putra pertama dari pasangan Jimat Hugo Simbolon (56) dan Tiomas Naibaho (53).

Keluarga almarhum yang juga mantan gurunya semasa SMA Santo Mikhael Pangurusan Frayben Nadeak mengutarakan soal adat atau tradisi yang berlaku di Dusun III Sitaotao, Desa Tanjung Bunga, Kecamatan Pangurusan, Kabupaten Samosir.

Dalam tradisi kita, anak pertama adalah pemilik rumah orangtuanya. Kalau ada dua rumah orang tua, pemilik yang satu lagi adalah milik anak bungsu. Dalam tradisi kita, putra pertama harus dimakamkan di dekat rumah orangtuanya

“Maka, itulah yang mendasari mengapa keluarga meminta agar Serka Anumerta Roybertus Simbolon dimakamkan di kampung halamannya, dekat rumah orangtuanya,” ujar Frayben Nadeak, Kamis (13/4/2023).

Sementara itu, Ketua Departemen Sosial DPP PSBI Corry Simbolon menjelaskan, pemakaman almarhum seharusnya di taman makam pahlawan. Namun, istri meminta agar jasad almarhum dimakamkan di kampung halamannya di Sitaotao, Samosir.

“Pemakaman almarhum seharusnya di Taman Makam Pahlawan, tetapi karena permintaan keluarga khususnya istri almarhum agar dimakamkan di tanah kelahirannya, Ia juga mengungkapkan, Roybertus merupakan anak kesayangan Ketua Umum PSBI Effendi Simbolon,” ujar Corry boru Simbolon,

Pemakaman Serka Anumerta Roybertus Simbolon tersebut juga dihadiri langsung Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, Pj. Sekertaris Daerah Waston Simbolon dan sejumlah pimpinan OPD yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Samosir, (Karmel)